

# *Le gouvernement colombien propose un cessez-le-feu territorial à l'ELN*

---

La Havane, 15 mai, (RHC)- Le président colombien Gustavo Petro a fait cette fin de semaine une nouvelle proposition au groupe rebelle Armée de libération nationale (ELN).

Le président a proposé la mise en application du cessez-le-feu par un territoire spécifique et plus tard et progressivement dans l'ensemble du pays au fur et à mesure de l'avancement des négociations.



"Le cessez-le-feu peut être territorial. Nous devons envisager la paix d'un point de vue territorial. Nous pouvons choisir une nouvelle région spécifique et commencer à l'étendre à toute la Colombie", a déclaré Gustavo Petro.

Le président a reconnu que sa première proposition de paix nationale, comparée à la plus récente, était une idée dangereuse, difficile et instable.

Le chef de l'État a appelé les parties qui négocient à La Havane à travailler sérieusement sur un cessez-le-feu afin que les Colombiens cessent de s'entretuer et que la paix puisse commencer à régner, ce qui est la principale condition nécessaire pour parvenir au développement.

"Les combattants, en tant que membres de la population, pourraient participer aux décisions, à la conception et aux bénéfices de cette nouvelle économie légale qui peut être construite par tous pour la prospérité des territoires", a-t-il déclaré.

M. Petro a également rappelé qu'un cessez-le-feu doit être instauré afin de créer un climat de confiance avec la population qui "se méfie déjà de la paix, après tant d'années de négociations et de poursuite du conflit armé".

Source : TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/322666-le-gouvernement-colombien-propose-un-cessez-le-feu-territorial-a-leln>



**Radio Habana Cuba**